

宮野木台の旧市営住宅跡地活用は住民主体で

(宮野木台 3丁目)



解体中の宮野木台市営住宅(9/30時点)

もりた議員は跡地について、「以前から地元町会などからの『避難場所にして、備蓄品を置いてほしい』などの要望を示し、地震や豪雨など予期せぬ災害が起きていることから、安易な売却をせず跡地活用は地元要望に沿って進めるべき」と質問しました。

市は「市内での利用要望がなく、本市として利活用の見込みのない場合は、原則として売却する」としていますが、「今後、当該土地の利活用の方針について、市全体で総合的な判断を行う際に、防災・減災の視点も含め検討」とも答えました。



もりた真弓

いまでも不便な地域を切りすてるな！ 公共施設、医療・福祉の拠点整備を

千葉市は「立地適正化計画」で鉄道駅周辺や公共交通の沿線の人口密度を保ち、少子高齢化・人口減少社会でも持続可能な都市を目指すとしています。

もりた議員は、駅から遠い高齢化の進む地域では「民間事業者任せの交通施策では市民の足は守れない」と指摘し、「み春野地域などで住民が住み続けられるための施策の実施を」と求めました。

市は「居住促進区域とならない地域も含めて、居住環境を維持し、将来、人口減少、少子高齢化が進展しても暮らしが継続できるよう取り組む」と答えました。



立地適正化計画骨子(案)説明会であいさつする寺尾さとし県議、奥に、もりた真弓市議と中村きみえ市議

相談できる身近な窓口 長作・こてはし台連絡所の存続を



「連絡所の存続を求める会」の話し合いの様子

市は、コンビニでマイナンバーカードを使い、「証明書の交付」ができることを理由に、連絡所を「見直し」の対象としていますが、住民に説明もしていません。

もりた議員は、「高齢になると、目や耳が不自由になり、理解力も衰えるので、有人にての対応が必要」などの住民の声を紹介し、住民への周知と意見聴取を行うよう求めました。

市は「具体的な検討を進めるに当たり、市民サービスへの影響を十分留意するとともに、市民意見の聴取に努める」と答えました。

意見書・請願に対する各会派の態度

(○=賛成 ×=反対)

意見書・請願名	共産党	自民党	民未主来	公明党	ネット
名護市辺野古の米軍新基地建設を即時中止するよう求める意見書	提出	×	×	×	
被災者生活再建支援法を抜本的に改正するよう求める意見書	提出	×	×	×	
「イーグリス・アショア」配備計画の撤回を求める意見書	提出	×	×	×	
東海第二発電所の運転期間延長を行わないことを求める意見書	提出	×	×	×	
小中学校の普通教室にただちにエアコン設置を求める請願	○	×	×	×	○
市立小・中学校の普通教室へのエアコン設置に関する請願	○	○	○	○	○

※市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため意見書への態度表明はありません。

編集後記

「教室にエアコンを設置してください」子どもたちの健康を心配する保護者を中心に広がった運動は、この夏、大きく動きました。市長も「2020年夏までにエアコン設置」と表明▼当初、「ひ弱な子に育つ」と反対の意見もありましたが、いまは「子どもの命にかかわる問題」が共通認識に▼ところが、「現地調査、計画作成、財源確保、業者や機種の選定」などなど、市当局から出てくるのは、「すぐには、できない」理由ばかり▼「災害級」の猛暑で「事が起きてからでは遅い」と早期実現を求める市民に、「心配でしょうから、来年の夏めざしてがんばります」と、なぜ言えないのでしょうか。「緊急事態」との認識で、「来年の夏へ」困難を打開してほしい。(K)

ご意見・ご要望は お気軽にどうぞ

 寺尾さとし 県議会議員(花見川区) (305) 4922	 佐々木ゆうき 市議会議員(美浜区) (241) 1072	 かばさわ洋平 市議会議員(緑区) (292) 7764	 野本 信正 市議会議員(若葉区) (237) 9068	 吉田まさよし 市議会議員(稲毛区) (256) 5897	 もりた真弓 市議会議員(花見川区) (250) 9609	 中村きみえ 市議会議員(花見川区) (275) 2470	 ふくなが洋 市議会議員(中央区) (263) 4334
---	--	---	---	--	--	--	---